

Mitgliederversammlung der Sportfreunde Kirchen

3 Gründungsmitglieder für 70 Jahre Mitgliedschaft geehrt

Turnusgemäß haben die Sportfreunde Kirchen am Freitag im Sportheim Kirchen ihre Mitgliederversammlung abgehalten.

Der Erste Vorsitzende, Markus Bordonaro, eröffnete die Versammlung und konnte Ortsvorsteher Roland Hess und die anwesenden 81 Mitglieder begrüßen.

Über die Zeit seit der letzten Versammlung berichtete der Vorsitzende, unter anderem von den durchgeführten Veranstaltungen (Eingemeindungsfest, SAPPI-Turnier, Fest am Sportheim, Kirbe, Metzelsuppe, Einweihungsfest Fa. Seifert Logistics).

Besonderen Dank zollte Markus Bordonaro seinem Vorstandsteam und allen im Verein ehrenamtlich Tätigen, aber auch allen Mitgliedern, ohne deren Mithilfe ein Vereinsleben nicht funktionieren würde.

Im Ausblick erwähnte er, dass am 15. April ein Mitgliederabend zum 70-jährigen Bestehen der SF Kirchen veranstaltet wird und am 08. Juli die Traditionsmannschaft des VfB Stuttgart gegen unsere AH-Mannschaft antreten wird.

Hauptkassierer Tim Seebauer berichtete über die Finanzen des Jahres 2022, wobei sich ein Verlust von ca. 9.700€ ergab. Dieser röhrt daher, dass eine größere Darlehenstilgung und mehrere Sanierungsarbeiten gemacht wurden. Schriftführer Uwe Schneider berichtete von den abgehaltenen Gesamtausschuss- und Vorstandssitzungen. Die Gesamtzahl von 644 Mitgliedern hat sich gegenüber dem Vorjahr um 5% erhöht.

Ehrungen:

Für eine langjährige Mitgliedschaft bei den Sportfreunden wurden folgende Mitglieder vom Vorstand geehrt:

Für 20 Jahre Mitgliedschaft waren dies Lukas Sauter, Niklas Schrode, Stanislaw Hartwig, Markus Hecht, Christoph Hirschle, Ines Klonner und Hans Nertinger. Seit 30 Jahren gehören Steffen Höser, Christine Minst, Walter Minst, Walter Minst jun., Elisabeth Minst-Bailer, Dietmar Seifert und Alexander Knittel zum Verein.

Die silberne Vereinsehrennadel für 40 Jahre Mitgliedschaft erhielten Jürgen Lang, Silvia Merkle, Christine Rederer, Wilhelm Schrode, Sonja Springer, Harm-Wulf Herzog und Brigitte Rauschenberger.

Bereits seit 50 Jahren sind Wolfgang Wallberg, Paul Missel und Hans Wiedmann Mitglied im Verein.

Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde Meinrad Gindele geehrt.

Zu guter Letzt konnten 3 Mitglieder für 70 Jahre Treue zum SFK geehrt werden: dies sind die Gründungsmitglieder Karl Hirschle, Benno Mauz und Severin Metzler.

Eine Ehrung für eine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit für die SFK erhielten:

Für 10 Jahre: Niklas Bayer, Kerstin Maier und Matthias Ruehs, Dietmar Betz und Julia Engst.

Für 20 Jahre: Josef Haberbosch und Jürgen Seifert.

Für 30 Jahre: Thomas Majer.

Die WLSB-Ehrennadel in Gold erhielt Karl Rauschenberger

Die WSJ-Ehrennadel in Silber erhielt Nathalie Stoll.

Die Sportkreis-Ehrennadel in Bronze erhielt Christian Aierstock.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt kündigte eine Erhöhung der Mitgliederbeiträge an.

Hier wünschte sich der Vorstand aufgrund aktuell hoher Energiepreise und anstehender Investitionen, wie die Sportheimdachsanierung und die Sanierung der Umkleide- und Duschräume, eine Erhöhung um 5€ bei allen aktiven Mitgliedern. Der Beitrag für passive Mitglieder soll unverändert bleiben. Nach einer kurzen Diskussion bestätigte die Mitgliederversammlung einstimmig den Vorschlag des Vorstandes.



Das Bild zeigt die für 40, 50, 60 und 70 Jahre Mitgliedschaft anwesenden Geehrten, von links nach rechts Meinrad Gindele, Wolfgang Wallberg, 1. Vorsitzender Markus Bordonaro, Silvia Merkle, Willi Schrode, Sonja Springer, Jürgen Lang, Christel Rederer, stellv. Vorsitzender Ralf Aierstock und Gründungsmitglied Karl Hirschle